

Pressemeldung

Alpentherme Gastein 2023 // honorarfreier Abdruck // 2.170 zol

Alpentherme Gastein als Wirtschaftsmotor für die Region.

Die Alpentherme Gastein bestätigt ihre Rolle als bedeutender Wirtschaftsfaktor im Bezirk Region St. Johann/Pg. Eine aktuelle Studie des Österreichischen Instituts für Wirtschaftsordnung (Wifo) zeigt, dass die Alpentherme mit direkt angeschlossenem Gesundheitszentrum dem Bezirk 14,8 Mio. Euro bringt, auf Bundesebene generiert sie sogar 33,5 Mio. Euro an Wertschöpfung.

In einer Wifo-Studie wurde die volks- und regionalwirtschaftliche Bedeutung des Thermentourismus in Österreich auf Bezirksebene von Anna Burton, Oliver Fritz und Gerhard Streicher unter die Lupe genommen. Eine Zusatzstudie widmet sich explizit der regionalökonomischen Bedeutung der Alpentherme Gastein mit direkt angeschlossenem Gesundheitszentrum. So trägt die Alpentherme nicht nur maßgeblich zur Attraktivität des Tourismusangebots im Gasteinertal bei, ihr werden auch rund 35 % der Nächtigungen im Tal zugeschrieben. Mit rund 450.000 Zutritten im Jahr zählt die Alpentherme ohne Frage zu den touristischen Publikumsmagneten in der Region.

„Um für eine möglichst breite Besucherschicht interessant zu sein, braucht eine Region wie Gastein eine geschickte Kombination verschiedener Angebote“, weiß der Hofgasteiner Bürgermeister Markus Viehauser. „Ein qualitativ hochwertiger Wintertourismus zeichnet sich nicht nur durch die präparierten Pistenkilometer und moderne Liftanlagen aus, es braucht auch entsprechende Unterkünfte, Gastronomie und diverse Zusatzangebote. Und hier punkten wir zweifelsohne mit unseren Thermen und unseren Gesundheitsangeboten.“ Die Studie bestätigt die ökonomischen und sozialen Vorteile, die ein Thermen- und Gesundheitsstandort mit sich bringt: Neben der Schaffung von Ganzjahres-Arbeitsplätzen profitieren auch Hotellerie, Gastronomie, Einzelhandel, Transportwesen sowie der Handwerks- und Dienstleistungssektor direkt und indirekt vom Thermen- und Gesundheitsressort der Alpentherme in Bad Hofgastein. In Zahlen ausgedrückt generiert die Alpentherme eine Bruttowertschöpfung von rund 15 Mio. Euro für die Region, auf nationaler Ebene sind es sogar 33,5 Mio.

„Wir sind sehr stolz und arbeiten hart daran, dieses hohe Niveau zu halten und bestenfalls noch weiter auszubauen. Wir bleiben engagiert, wollen die regionale Wirtschaft weiter ankurbeln und gleichzeitig unseren Gästen ein entspanntes sowie heilsames Thermen- und Gesundheitserlebnis bieten“, so Klaus Lemmerer, Geschäftsführer der Alpentherme Gastein abschließend.

Die Alpentherme Gastein und das Alpentherme Gastein Gesundheitszentrum sind ganzjährig geöffnet, aktuelle Aktionen & Events finden Sie auf www.alpentherme.com



Kontakt:

Alpentherme Gastein, Sen. W. Wilflingplatz 1, 5630 Bad Hofgastein, täglich ab 9 Uhr
Tel: +43 (0) 6432 / 8293 0, E-Mail: info@alpentherme.com, www.alpentherme.com